

Die jestel bessehende

1984 restaurierte

Schwarzenberghülle

Jaotzumer Rüche Reller Mädchen Ramer, Closef. Temasse.

mit 4 Bellen

der Sect. Maine West The 18500

Sektion Mainz

des Deutschen und Oesterreichischen Alpenvereins

Un unsere geehrten Mitglieder!

Am 10. April 1904 fiel die Schwarzenberghütte der Sektion Mainz einem gewaltigen Maturereignis jum Opfer. Die Generalversammlung vom 3. Juni 1904 beschloß, den stehengebliebenen Teil der Butte derart berzustellen, daß die Trummer des Obergeschoffes entfernt und das Erdgeschoff überdacht werde, sodaß die Sürte jest nur aus Reller und Erdgeschoft besteht. Die bierfür aufgewendeten Roften im Gefantbetrage von rund 4000 Mark murben mit 2000 Mart aus ber Settionskaffe beftritten, mabrend unfer Burtenbewurschafter, Berr Bernfteiner, etwa ben gleichen Betrag beiftenerte. Auf diefe Weise konnten wir wenigstens die bescheidensten Unsprüche der Touristen befriedigen, denn wir boren 18 Schlafstellen und 10 Lagerstätten für Sührer. Sehr bald zeigte fich aber, daß biefer Justand für die Dauer nicht haltbar fei. Durch ben regen fremdenverfehr, deffen ftetes Wachstum bie neue Gerleitener Sahrstraße im Suschertal und ber Menbau von Bernfteiners Gasthof sehr förderten, war unsere Sutte mahrend der Acisezeir meist überfüllt; so mußten wir viele schwere Alagen über die Unzulänglichkeit der Unterkunft hören, mährend die Bewirtschaftung der Bitte von allen Besuchern unbedingt gelobt wurde. Dazu kamen die Beschwerden ber Bergführer. Diese weigerren fich, die Schlafftellen im Maultierstall zu benugen, rieten deshald vielfach von dem Besuche unserer fütte ab und empfahlen den Hebergang über die Pfandelscharte mit der gunftig gelegenen, beguem eingerichteten Trauneralpe. So wurde häufig unsere Butte aus dem Couriftenverkehr direkt ausgeschaltet.

Alle diese Gründe sowie die unleugdare Tatsache, daß unser Süttengebiet von Jahr zu Jahr an touristischer Bedeutung gewinnt, bestimmten den Sektionsvorstand, einer außerordentlichen Generalversammlung am 30. Vovember 1905 den Bau einer neuen

Mainzer Hütte

ju empfehlen, und die hierzu notigen Geldmittel vom Jentralausschuß zu erbitten.

Die Leipziger Generalversammlung des Gesamtvereins bewilligte daraufhin unserer Sektion eine erste Rate zum Neubau dieser Mainzer Sütte, im Betrage von 4000 Mark, also den Betrag, den eine Generalversammlung sazungsgemäß auf einmal nicht überschreiten dars. Die Besprechung mit maßgebenden Persönlichskeiten im Zentralausschuß sowie im Weg- und Süttenbauausschuß lassen es sast zweisellos erscheinen, daß diese Bewilligung sich noch zweimal wiederholen wird, sodaß wir wohl auf einen Gesamtsusschuß von 12000 Mark rechnen dürsen.

